

Pour le nettoyage des rives

## Des bénévoles retroussent leurs manches



**N** le froid pénétrant ni l'heure matinale n'ont réussi, dimanche, à entamer le moral et le courage de la quinzaine de volontaires venus pratiquer le nettoyage des abords de Seine.

Dès 9 h, les bénévoles de l'association Ose (Organe de sauvetage écologique) ont entilé gants de protection et cuissardes avant de débarrasser ce coin de nature de tous les immondices déposés par des promeneurs peu scrupuleux.

La quinzaine de bénévoles venus pour certains de Paris, du Val-de-Marne et même du Loiret n'ont pas ménagé leurs efforts pour redonner au site un caractère plus agréable. Ces volontaires ont d'ailleurs plus de mérite qu'ils n'interviennent bien souvent dans des lieux où ils ne résident même pas.

Ce dévouement au service du bien-être collectif a permis à l'association d'être lauréate de plusieurs fondations nationales et internatio-

nales. Pour les aider dans leur tâche, deux pêcheurs dont Jean-Marie Godet, président de l'association de pêche, étaient venus prêter main forte. La présidente de l'association Soisy/Etiolles environnement était également présente pour apporter son soutien. Une heure et demie à peine après le début du nettoyage, la benne à ordures parvenait déjà difficilement à contenir tous les déchets ramassés. Au total, ce sont plusieurs tonnes d'ordures qui auront été arrachées des berges et de l'eau.

Pour les remercier et les récompenser de leur action, la municipalité a fourni aux bénévoles quelques rafraîchissements et de quoi grignoter. L'équipe d'Ose intervenait pour la deuxième fois à Etiolles. La précédente opération remontait à 1994. Souhaitons qu'ils ne soient pas amenés à revenir de sitôt et qu'ils puissent, de fait, porter leurs efforts sur d'autres sites.



**P**our la coutumière soirée de présentation des vœux, le maire, Yves Robineau avait convié ses administrés, vendredi soir, à le retrouver dans la salle des fêtes. Les Soisyens venus nombreux pour s'enquérir du devenir de leur commune ont tout d'abord eu droit à une présentation des élus et de leur fonction au sein du conseil municipal.

Après les remerciements de rigueur adressés à toutes les personnes présentes et en particulier à Georges Tron, député maire de Draveil, qui avait lui aussi fait le déplacement, le premier magistrat a déclaré, pour résumer les actions menées l'année précédente : « Nous n'avons pas ménagé nos efforts et notre temps (...), nos finances sont saines et transparentes ».

Le ton du discours clairement posé, Yves Robineau a rappelé à la mémoire de ses administrés les réalisations de 1997 : un point jeunes, un club de jazz et de roller, une halte-garderie et un relais d'assistantes maternelles.

Parmi les projets en cours ou à venir, le plan d'occupation des sols mis en route en 1996 avance. « Le groupe de travail devrait rendre ses conclusions en avril prochain », a indiqué le maire. Ce plan d'aménagement devrait s'effracter dans le respect de la sauvegarde du cachet de la commune et permettra la mise en valeur du patrimoine et des commerces.

Parmi les nouvelles constructions à l'étude, le maire a confirmé qu'un supermarché Ecomarché ouvrira bien ses portes au centre commercial des Meillottes. Apparemment moins réjouissant à ses

yeux, la construction de sociaux imposés à la devrait débiter d'ici peu.

En ce qui concerne qui demeure « une des fusions mafeures », Yves Robineau a assuré les policiers municipaux qu'ils ont leur attachement à les voir travailler de nuit. Et les plans de la géométrie ont été acceptés, ce qui devrait leur permettre de voir le jour dans un avenir proche.

Pour clore son allocution le maire a fait part de son souhait de poursuivre l'entretien et l'amélioration de la ville de manière permanente et ce, tout en maîtrisant la hausse des impôts. Et il a promis que l'année prochaine devrait connaître encore de nombreuses réalisations « bien utiles en matière de... ».